
平成２６年１１月２３日（日）１５時３０分～　◆会場　下箕輪公民館　   参加者◆３３人（男２７人・女６人）

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、平本建設部長、橋本環境経済部長、佐藤教育次長、荻田消防防災課長、広報広聴班職員

意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

1

防災行政無線で福祉体育大会の放送もしてく
ださい。天気によって会場が異なり、準備する
物も違います。町から役員には連絡が来るの
ですが、参加者全員に周知するのが大変で
す。

承知しました。開催場所の変更があった場合には
防災行政無線で放送します。

福祉支援課
消防防災課
総務課

同左

2

確定申告の用紙を出張所や郵便局などにも
置いてください。また、期間内は必ず置いてお
くようにしてください。（昨年、申告期限間際に
役場へ行ったら書類がありませんでした）

税務署との調整が必要になりますので確認させて
いただきます。

税務課 パソコンでの書類作成が増えているた
め、税務署から町へ配布される申告書
の部数が減っています。また、申告書に
添付する書類が１０種類程度あり、税務
担当者がいない所では説明不足になる
可能性があるため、役場本庁のみでの
配布にしています。郵便局などへの設
置については、今後、税務署との協議
の場で要望してまいります。

3

役場の近くに住んでいます。役場にある樹木
の枯葉が自宅に入り困っています。剪定等を
お願いします。

検討します。 管財契約課 １月に剪定する予定です。

4

防災行政無線が原箕輪地区に２箇所ありま
す。区内の放送をするときに、１回で２箇所の
放送をすることはできませんか。

【消防防災課長】
防災行政無線のシステムは、役場で一斉放送はで
きますが、屋外子局からの放送は個別での放送し
かできなくなっています。

消防防災課
総務課

同左

5

イチョウがきれいですが、後始末が大変で
す。剪定しないのですか

計画的に剪定しています。 道路課 同左

6

箕輪辻の県道の工事が終わりましたが、十分
な道幅がなく、大型車が止まると右折帯が機
能していません。
また、三増方面から信号を渡り、左に曲がる
方向に歩道がなく危険です。小学生も通りま
すので整備をお願いします。

【建設部長】
交通量などを調査し、厚木土木事務所や警察署な
どと協議調整した結果、現在の状態に落ち着きま
した。歩道については、引き続き県へ要望していき
ます。

道路課 同左
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

7

２分団３部の器具舎のホース塔が壊れていま
す。消防署に依頼してありますが、先日も出
動がありましたので、早急に修理をお願いし
ます。

現地を確認して、早急に対応します。 消防防災課 現場を確認し、修理業者に依頼しまし
た。

8

愛川高校南側にあった防犯灯が開発工事で
撤去されました。暗くて危険ですので、早急に
設置をお願いします。

現地を確認します。 住民課 開発で一時的に撤去されています。
NTTの電柱が立ちましたので、許可を取
り早急に設置します。

9

第５次総合計画の中に協働の町づくり、情報
の共有の項目があり、ホームページのアクセ
ス数の目標が５２，０００件で計画時の２倍に
なっています。平成２７年４月にＣＭＳに移行
されるということですが、具体的にどういうア
クションを取っているのかなどの情報も共有し
てください。具体的な活動内容が分かれば、
町長へ提案することもできるのですが。

【副町長】
町ホームページはリニューアルから年数が経過
し、見づらいページもあるため、刷新し見やすい
ページを作っているところです。それにより、アクセ
ス件数が増えるものと思っています。

【町長】
計画では、努力目標を数値化しております。いろい
ろな提案制度もありますので、良い案がありました
ら教えてください。

総務課
行政推進課

町ホームページは、平成２７年４月のリ
ニューアルに向け、現在、ページ内の情
報を整理し、見やすく、情報を探しやす
いホームページとなるよう作業を進めて
います。
新たにCMS（コンテンツ・マネジメント・シ
ステム）を導入し、情報が増えても閲覧
しやすいシステムに移行します。また、
スマートフォン用のホームページも開設
します。

10

地球温暖化で夏場に３０度を超える日が増え
ています。学校のエアコン設置についての考
えはありますか。

小中学校のエアコンについては、設置する方向で
現在調査しているところです。方向性を決め、設計
してからの実施になりますので、大分時間が掛
かってしまうかと思います。

教育総務課 同左

11

夜中に走る救急車のウインカーの音声（「右
折します」など）がうるさいです。音声が出な
いようにできませんか。

【消防防災課長】
検討します。

消防防災課長 夜間について、消防署から県道までの
住宅付近は、ウインカーの音声を消して
運行します。

12

幣山下平線から角田大橋へ右折する車線の
形状が分かりにくいですが、変更しないので
すか。

【建設部長】
平山下平線の道路ができると車の通行状況が変
わりますので、その際に変更する予定です。

道路課 同左

13

八菅山から幣山までの道路が時速４０Kｍ規
制になっています。民家もありませんので、速
度規制を見直してはどうでしょうか。また、取
り締りをしている白バイが多すぎます。

警察署に要望してみます。 住民課 警察署へ確認しましたところ、取り締り
については、携帯電話やシートベルトを
重点的に実施しているとのことです。
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意見・要望要旨 当日の回答要旨（町長） 担当課 処理状況

14

箕輪区には児童館がありません。建設には４
千万～５千万円かかります。町で９割の補助
をしてくれますが、区の１割負担が重荷になっ
ていて実現ができません。区の負担を５％くら
いに減らすことはできませんか。

なかなか難しい問題です。ご意見として伺います。 生涯学習課 同左

15

睦台地区に公民館がありません。１０年ほど
前に地区の公民館を作る話もありましたが、
土地が見つからず断念しました。
地区の集まりなどには、高峰老人センターを
利用していますが、老朽化しており、小さな会
議室がなく利用に不便を感じています。また、
管理人さんがいるので、夜の会議などに利用
しにくくなっています。
立て替えの予定があるならば、使い勝手を良
くしてください。

検討します。 高齢介護課 老人福祉センターは、高齢者の健康増
進やレクリエーションのための施設とし
て設置していますので、公民館のような
会議室が無いことには、ご理解をいただ
きたいと思います。また、閉所時間につ
きましては、老人福祉センター条例施行
規則では午後４時までとなっています
が、高峰老人福祉センターに限っては、
睦台地区に集会所がない事情を考慮し
て午後９時までの延長利用を認めてお
りまして、管理人も了承しています。
なお、建替えにつきましては、今のところ
計画はありません。

16

高峰老人福祉センターに駐車場が少ないで
す。また、階段の修理をしたのにスロープが
つきませんでした。

【建設部長】
土地の勾配がきつく、防火水槽もあったため、ス
ロープの設置はできませんでした。

高齢介護課 同左

平成２６年度ふれあいファミリアミーティング　箕輪区自治会 3 / 3 ページ


